



～どんぐりコーチから～

東雲保育所のお友達元気かな？ゆうコーチ・どんぐりコーチはすごく元気です！サッカー教室は楽しかったかな？くつき虫ゲームでは、お友達通し声を掛け合いながら、コーチの言った人数に集まる事ができました！サッカーはチームワークがとても大切なスポーツですが、みんなのチームワークに感心しました！最後の試合でもよく走り、ボールを追いかけて、ゴールも沢山入れることができました！かっこよかったよ！またサッカーやってみてね(^^) / 手洗いやうがいも忘れずにね(^^) /



～先生から～

記入者 飯島 美智子 先生

本日はサッカーの御指導ありがとうございました。  
集団ゲームやボールに慣れる所の導入部分は、とても参考になりました。  
チームに分かれてのゲームでは、仲間を意識したり、相手を思いやる気持ちも芽生えたと思います。

記入者 古屋 純子 先生

今年も「サッカー教室」をおこなっていただき感謝申し上げます。  
コロナ禍の今年、行事や生活の中で制約も多いですが、こうして園児が元気に楽しく取り組んでいる姿に、今年も開催できて本当によかったとしみじみ思います。  
また来年も、ぜひご指導お願いします。  
ボールもみんな大喜びです。  
寒い冬に負けず、コロナにも負けず頑張っていきたいです！



キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさん子ども達に伝えることができ、感謝しております。YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を子ども達の為に全力で提供していきます。今後とも宜しくお願い致します。  
一般社団法人山梨県サッカー協会